

PRESSEMITTEILUNG

STADT MENDEN (SAUERLAND)



Ansprechpartner/in: Frau Iris Schieferdecker
FB 5 - Jugend, Familie, Bildung und Soziales
Abt. 51 - Planung und Sport
Tel. 02373 903 463

24.01.2013

Beratungsangebot des Märkischen Kreises in Menden

Pflegeberatung - Jeden Freitag im Rathaus Menden im Bürgerbüro

Überblick der Beratungstermine der Wohn- und Pflegeberatung des Märkischen Kreises im Monat Februar 2013 - März 2013

Beratungstermin - Februar 2013	Tag / Uhrzeit
01.02.2013	Freitag = 9:00 Uhr bis 11:00 Uhr
08.02.2013 - keine Beratung	
15.02.2013	
22.02.2013	

Beratungstermin - März 2013	Tag / Uhrzeit
01.03.2013	Freitag = 9:00 Uhr bis 11:00 Uhr
08.03.2013 - keine Beratung	
15.03.2013	
22.03.2013	
29.03.2013 - Feiertag - keine Beratung	

Pflegeberatung und Wohnberatung des Märkischen Kreises im neuen Bürgerbüro im Rathaus Menden

Immer freitags steht Frau Sabine Benschmidt vom Fachdienst Pflege des Märkischen Kreises, in der Zeit von 9:00 Uhr bis 11:00 Uhr als Pflegeberaterin allen Bürgern für persönliche Beratungsgespräche, im Bürgerbüro, im Mendener Rathaus, zur Verfügung.

Eine Terminvereinbarung für die Wohn- und Pflegeberatung, freitags in Menden ist während der übrigen Wochentage von Mo. - Do. unter der Nummer 02352-966 7120 möglich.

Die Pflegeberatung unterstützt Betroffene und pflegende Angehörige bei der Entwicklung von individuellen, ambulanten und bedarfsgerechten Hilfpaketen im Falle eintretender Pflegebedürftigkeit.

Stadt Menden (Sauerland)

Neumarkt 5
8706 Menden
Tel.: 02373 903 0
www.menden.de/presse

Pressekontakt

Manfred Bardtke
Tel.: 02373 903 369
Fax: 02373 903 386
E-Mail: presse@menden.de
Hannelore Pifcyk (Stellvertreterin)
Tel.: 02373 903 302
Fax: 02373 903 386

Darüber hinaus informiert die Pflegeberatung über alle Leistungen der Pflegekassen und Möglichkeiten der Betreuung und häuslichen Entlastung. Das Angebot der Pflegeberatung ist trägerunabhängig und für alle Bürger kostenlos. Frau Benschmidt unterstützt mit der Pflegeberatung ältere Menschen bei der Verwirklichung ihres Wunsches, so lange wie möglich in ihren eigenen vier Wänden zu verbleiben.

